
 

 

  

 

 

ATA DE REUNIÃO DIA 14 DE MAIO DE 2024 

 
No dia 14 de maio de 2024 as 10h20, foi iniciada a reunião extraordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de abril, a reunião conta com as 

presenças do Subprefeito (MB), Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade 

Civil, Conselheiro do Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada: 
1) Revitalização na Rua Rinaldo de Handel em frente ao nº 23, CEI  Parque 
Santo Antonio , CEP 05821-140, Chácara Santana. 
2) A Subprefeitura coloca fiscal na rua para notificar os pontos viciosos. 
 

1) A Elaine Supervisora de STLP avisou que toda semana é feita a limpeza do 
local, mas lá tem um morador em situação de rua, volta jogar lixo. 

2) A Subprefeitura tem agente vistor, mas nunca pegam as pessoas 
descartando lixo, eles não podem ficar monitorando um só lugar. 

 
 
Hoje é a nossa primeira reunião do CADES deste novo mandato, os Conselheiros 
eleitos para o Mandato 2024 a 2026 vão receber o Certificado e assinam o Termo de 
Posse. 

 
Wilson fala que não é mais conselheiro neste mandato, pede para que os novos 
conselheiros participem com dedicação nas reuniões, pergunta sobre a Duplicação 
da Estrada M’ Boi Mirim, elogia o Descomplica M Boi Mirim. 
 
Subprefeito João Paulo pede para que todos os conselheiros foquem no verde e 
meio ambiente, não misturar política com o CADES, avisa que não tem como 
participar de todas as reuniões fica muito corrido, acha que mais atrapalha que 
ajuda, fala que atende sempre os chamados do Prefeito Ricardo Nunes e ajuda o 
Chefe de Gabinete Silvio nas demandas do Gabinete, e que a Coordenadora Rose o 
representa o Subprefeito, e repassa as demandas; quanto a duplicação da Estrada 
M’ Boi Mirim era o Estado quem iria executar a obra, mas o Governador Rodrigo não 
concretizou, mas logo irá iniciar a obra; Pede para os conselheiros mais 
participação,  pede para continuar com as revitalizações, isso sim é cuidar do verde 
e meio ambiente. 
 
Dra Flávia cumprimenta todos e deseja uma ótima gestão aos conselheiros, pede 
para que não percam o foco no Conselho , e que tragam mais gente para participar 



das reuniões, fala que a Subprefeitura fez muitas ações e poucos Conselheiros 
participaram. 
 
 
 O Subprefeito João Paulo faz as entregas dos certificados aos 10 conselheiros 
presentes. 
 
 Lembrando que todos foram convidados para participar da Audiência Pública no 
CEU Casa Blanca no Dia 24 de abril, às 18 horas, somente o Conselheiro José 
Vianes participou. 
 
Convido todos para Audiência Pública para discutir Estudo de Impacto Ambiental e 
Relatório, “Obras da Nova Marginal Pinheiro Oeste” no dia 15 de maio às 18 horas, 
na ETEC Takashi Morita, AV. Mário Lopes Leão, 1050ª em Santo Amaro. 
 
Todos os Conselheiros já foram convidados pela Rute da SVMA do II Fórum 
Interconselhos que irá acontecer dia 25 de maio das 8h30 às 18h na UNINOVE, Rua 
Vergueiro 235. 
 
Informo a todos que eu sou a Coordenadora para representar o Subprefeito, não vou 
fazer atas, até posso orientar, devemos escolher 1º e 2º secretários e Coordenador 
Adjunto para que componham a mesa e toquem as reuniões. 
 
Hoje estamos com poucos representantes do Poder Público , foi aberto um Processo 
SEI, solicitando indicações de representantes de várias secretarias, somente a 
SVMA indicou dois representantes, as outras secretarias inda não responderam.  
 
Jane comunica que o conselho de Saúde faz parceria com o CADES. 
 
Bruno PAVS Convida todos para participar dos eventos que vão acontecer na 
semana do Meio Ambiente, ele vai encaminhar as datas e horários a todos, por e-
mail. 
 
Hoje vamos tirar o calendário anual das reuniões do CADES em 2024, aprovado por 
todos os presentes que as reuniões vão acontecer todas as segundas quartas – 
feiras de cada mês, vou encaminhar o calendário anual a todos. 
 

Justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião de hoje. 
 
Euclides Nogueira Pedra  esta internado. 
Suzete Brito de Melo está trabalhando 
Carlos Alberto Loiola confundiu o horário da reunião. 
 
Pauta pra próxima reunião. 
 
1) Escolha do o 1º secretário, 2º secretário e Coordenador Adjunto.  
2) Aprovação do Regimento Interno do CADES M’ Boi Mirim mandato 2024 à 2026. 
 
 



Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 11h30. 

  Assinam a lista de presença da reunião Ordinária: 

1)  João Paulo Lo Prete (Subprefeito) 

2) Jose Vianes da Silva (índio) 

3)  Zulene Maria Nascimento 

4) Maria Aparecida da Silva    

5) Lucijane Maria Barros 

6) Ricardo Sousa Oliveira 

7) Ana Maria Rodrigues ( Hanna) 

8) Sidnei Paiva Viana 

9) Magda Aparecida dos santos 

10) Simone Morena Aquino 

12) Paulo Sousa Soares  

13) Flávia Aparecida dos Santos 

14)  Edson Aparecido da Silva                                                                                                                                       

 15) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

16) Bruno de Oliveira Santos Saito 

17) Dayana Brito 

18) João Santos Filho 

19) Wilson da Silva Galvão 

20) Cristina Santos 

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 

 

 


